

# 思考・試行・至高

福山市立緑丘小学校  
第6学年 学年通信 No.4  
2024年（令和6年）5月31日

## 全 緑 疾 走

25日（土）は子どもたちにとって、最後の運動会でした。保護者の皆様、たくさんのご声援をありがとうございました。暑い中での練習。自分の担当の係の準備。忙しくて大変なときでもお互いに励まし合って、精一杯取り組んできました。

勝った人も負けた人も笑顔がいっぱいだった超スーパー玉入れと全員リレー。最後まで全力で駆け抜ける姿が素敵でした。

技を組み合わせて、世界一周旅行を表現した組体操。友達と支え合いながら様々な技に取り組みました。全員の心を一つにして完成させたピラミッド。子どもたちの真剣な姿は本当にかっこよかったです。

小学校生活最後の運動会では、子どもたちも達成感と満足感を味わったのではないかと思います。短い練習期間でしたが、大きな成長を感じました。この運動会で学んだこと・感じたことを、日々の学校生活でも生かしていってほしいです。そして、これからも残り10か月の小学校生活を楽しみながら、新しいことにどんどん挑戦していってほしいです。



# 児童の作文紹介

私は、運動会の練習日に足の指や手の指の皮がむけたり、ひざがずきずき痛んだりして泣きました。練習が始まったときはわくわくしていましたが、初めて友達に上に乗られたり、乗っている人を落とさないようにする辛さを知ったりして、あきらめたくなる日が続きました。

でも、本番が近づいていくと、「組体操はみんなで創るものだから、あきらめたらだめだ！」ということに気づき、「絶対に成功させる！」という気持ちになりました。

そして、本番の日になると、絶対に成功させるという気持ちと緊張が限界突破しました。組体操の技をしているときは、6年としての最高のパフォーマンスができるように集中力を高めたり、気持ちを落ち着かせたりして緊張を和らげるのに必死で何も考えられませんでした。演技を終えるとやりきった気持ちでいっぱいになりました。全てのプログラムが終わったとき、「これで、小学校生活の中で最後の運動会が終わったんだ。」と思い、少しだけ寂しくなりました。

最後の得点発表のときは、負けてしまったけれど、「勝っても負けてもいいや！ここにいるみんなで最高の思い出が作れたから。」と思いました。

(6-3 藤井結菜さん)



PTA会費	230円
学校諸費	110円
給食費(20回)	5100円
学年費(教材費)	1560円
修学旅行積立金	3000円
合計	10000円
(PTA会費のない方は、	9770円)

6月の集金は6月5日です。

よろしくお願ひいたします。



体育科の授業で、プールを使用した水泳の学習を行います。そのために、6年生の子どもたちの力を借りて、プール掃除を計画しています。準備物等のご協力、よろしくお願ひいたします。また、掃除の様子を撮影し、卒業アルバムに掲載する予定です。お知りおきください。

日時：6月14日(金)

1時間目…1組

2時間目…2組

3時間目…3組



準備物：水着・サンダル・タオル

汚れてもよい服(水着の上に着て作業をします。)